



二学期末考査終了&資格試験

二学期末考査が22日に終了しました。今週は、テストが返却されてきていると思います。

テストというものは、なるべく避けたいものかもしれませんが、一方で、テストがあるからこそ目標を持って学習に取り組めるとも言えます。考査や模試は、きちんとファイルに閉じておいて、復習等に活用しましょう。

先日、受験に必要な資格試験を考えている生徒から相談を受けたのですが、希望の学校が各種検定の2級が必要といってもいきなり2級は難しいものです。2年の3学期、3年の1学期の残り2回の機会を生かして計画的に資格取得に取り組みましょう。

各種講演会

先月の話になりますが、10月31日(木)に「学ぶ意欲向上のための講演会」がありました。会津大学より北里宏平先生をお招きし、「はやぶさ2プロジェクト～会津から宇宙へ～」という題で、宇宙探索によって地球の歴史について調査研究をしているという話をお聞きすることができました。以下は生徒の感想の抜粋です。



会津大学の特徴を知ることができ、大学生活について参考になった。宇宙について分かりやすく説明してくださり、宇宙について興味を持つことができた。(2年 女子)

先生から「自分のしたい仕事を目指して、その夢は叶わなかったが間接的にかかわる仕事をしている」と聞き、自分もやりたいことが絶対に叶うとは限らないが、やりたいことに近づけるように、この高校生活でしっかり勉強をしたいと思った。(2年 男子)

何かを専門的に勉強し、取り組んでみるということの奥深さが伝わったでしょうか。



また、11月7日(木)にはPTA主催の講演会がありました。本校OBの齋藤明様をお招きし、ご自身の学生生活から、現在の取り組みに至るまで、ひとりの社会人として、そして南会津に生まれ育った者としてどのように人生を歩んでいるかという話をお聞きすることができました。在校生にとって大変刺激になる講話だったことと思います。2学期も残りわずか、皆さんの生活に少しでも良い変化があることを期待しています。

南会津高校 HP をチェック！

皆さん、南会津高校のホームページは見ているでしょうか？昨年度よりも格段にパワーアップした南会津高校ホームページでは、「今日の一枚」と称して、学校生活の様子や風景を撮影した写真が定期的にアップされています。最近は何やら2年生が写った写真が多いような…？

もちろん、この学年だよりをはじめとした校内での配布物も閲覧が可能です。ぜひ、定期的にご活用ください。 <https://minamiaizu-h.fcs.ed.jp/>



↑QRコードはこちら！